

Proponemos para Socio Correspondiente en
la Habana a D. Vicente Luis Foster, Doctor en
Medicina, Secretario de la Junta Superior de Sanidad,
y residente hace años en aquella ciudad importante.

La circunstancia de no tener la Academia
Correspondiente alguno en la Habana, y la
conveniencia de tener uno digno a quien podes-
dirigirse la Corporacion para los efectos ati-
tendiendo, como economicos o administrativos, recomiendan
la eleccion que nos cabe la honra de proponer.

Recomiendansla, además, las dotes literarias
del interesado, autor de varios escritos sobre la
vacunacion y de algunas Memorias importantes
sobre otras materias, los cuales revelan un escritor
correcto y cauteloso.

Madrid 19 de Mayo de 1870.

Juan Eugenio
Hartzenbusch

49-15

Manuel Cañete.

Pedro J. Montañez





